02/08/2023 05:27 about:blank

undefined - mercredi 2 août 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

## **CREYS-MÉPIEU**

## Les membres de Creys passion sport mécanique se sont réunis



Les adhérents ont pu discuter des prochaines manifestations.

Les adhérents de l'association Creys passion sport mécanique se sont retrouvés autour d'un barbecue. L'occasion d'échanger sur les manifestations passées et celles à venir.

Ce dimanche 30 juillet avait lieu le barbecue annuel des adhérents de l'association Creys passion sport mécanique. Tout au long de l'année, la vie de l'association est rythmée par des réunions, par l'organisation d'événements tels que le week-end de Barjus en mars, la course de caisse à savon en septembre ou encore les boudins en novembre.

Cette journée festive permet aux adhérents de se retrouver en toute convivialité autour de son président Alphonse Pereira. Chacun apporte un mets. Et c'est à l'ombre des frênes que s'est déroulé le repas, suivi d'une partie de pétanque endiablée. Le président a profité de l'occasion pour remettre des bons d'achat à sept adolescents bénévoles, qui ont aidé l'association au cours de l'année écoulée.

Le prochain rendez-vous pour le public sera la course de caisses à savon qui aura lieu le dimanche 3 septembre, et dont la préparation est déjà bien avancée.

about:blank 1/1